
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第１回目の定期テストが終わりましたが、進路についての事前の話もあってか今回の定期テストに向けて

学習に意欲的に取り組む生徒の姿が多く見られました。今後もその姿勢を崩さずに一つ一つの授業にも

前向きに取り組み、課題などの提出物についても漏れがないようにしていけるとよいです。ただ学習に取り

組むのではなく授業を受けた単元についても、自分が理解しているかどうかを家庭学習を通して確認して

いけるように、ご家庭でもお声かけいただけると幸いです。来週２４日には実力テストも予定されておりま

すので、先日の進路だよりに記載されている範囲をご確認ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先日行われた体育祭では、印旛中学校の伝統でもあるソーラン節や新たな取組でもある応援合戦 

などを通して、３年生としての成長を強く感じることができました。学級ごとの団結力が試される長縄では

うまくいかずに悩む姿も見られましたが、「自分たちで作り上げる・自分たちの体育祭だ」という思いも同

時に表現することができていたように思います。また、後輩達への指導やアドバイスもリーダー達だけでな

く３年生全体で伝えておりました。後輩達へのバトンをしっかりと渡しきることができました。Very Good♪ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

No.4 

学年運営委員【３年 A

今月、定期テストが行われました。今回のテストは高校に提出する内申点に大

きく関わるもので、前年度から何度も先生方からその大切さを伝えられてきまし

た。全員でそのことをしっかりと意識し、日々の授業に真剣に取り組むことはも

ちろんですが、わからないところがあればそれを先生や級友などと共有して教え

合い、理解を深めようとしていました。

体育祭実行委員長【３年 A

私は今までみんなをまとめる立場になることが少なく、今回実行委員長になって楽しみな気持

５人をはじめ、たくさん支えてくださった先生方のおかげで無事に学校全体を盛り上げ、まと

めることができました。一緒に盛り上げてくれた皆さんのおかげで私自身すごく楽しかったです。

ありがとうございました。

   

   

   

   

 


